

Mondscheinzauber auf Cuba

schön — —. Die Baba bekommt sieben Dollar die Woche. Das ist auch für alles, mein Herr . . . . Und was sind sieben Dollar für alles, mein Herr? . . . Für diesen jungen, schönen Körper Babas, Herr . . . for evrything, Sir . . . for evrything . . . " Ich beschloß, wenigstens einen Lunch in dem Hotel zu nehmen. Ach, wir Weißen sind doch schlechte Menschen.

Zum Luncheon empfahl die Direktion einen Jamaica-Rum-Cocktail. Zum Wohle Baba! . . . Prost Nana! . . .

Ich spreche nicht gern von Kathedralen und Friedhöfen. Aber in Havana komme ich nicht darum herum. Zumindest von der Columbus Kathedrale habe ich zu erzählen.

Es ist eine Jesuitenkirche aus dem Anfang des achtzehnten Jahrhunderts. Das aber ist nicht das Bemerkenswerteste. Bemerkenswert ist, daß die Kirche Columbus-Kathedrale heißt, weil der große Entdecker hier starb und seine Gebeine hier beigesetzt wurden. Aber Gebeine haben ihre Schicksale.